



NEWS 各町で卒業式が行われました

武雄市立小・中学校で卒業証書授与式が執り行われ、916名（小学校487名、中学校429名）の児童生徒が学び舎を巢立っていきました。

授業でみんなと学んだこと。学校行事で力を合わせて頑張ったこと。部活動で悔し涙を流したこと。友達と遊んだり、喧嘩したりしたこと。

それぞれの思いを胸に、次のステージに向かう卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。自分らしく、夢に向かって大きく羽ばたいてください。

これからも、皆さんを応援しています。



2月11日に両国国技館で開催された「第9回白鵬杯—世界少年相撲大会—」で活躍された北方少年相撲クラブの孫城雅巳さん（北方中3年）、東島翔さん（北方小4年）が市役所を訪問されました。

3名は「チーム琴奨菊」として出場した団体戦でベスト8の活躍。個人戦で技能賞を獲得された元村さんは小兵（体重30kg）ながら倍以上の大きい相手選手（体重70kg）を粘りながら倒すなど優秀な成績を残されました。3名は「琴奨菊」への恩返しのつもりで頑張った。今後も目標をもつて頑張っていきたい」と、今後の意気込みを述べられました。

NEWS 第9回白鵬杯—世界少年相撲大会— 大活躍の少年力士達！



NEWS 地域防災力の向上に貢献！

橋町「大日区自主防災会」古川正明会長が、平成30年水防功労者九州地方整備局长表彰受賞の報告のため市役所を訪問されました。

この受賞は平成30年7月豪雨で六角川の一部越水に際し、越水する前から、六角川の水位の異常を確認された会長・評議員が大日区35世帯すべてに避難を呼びかけたことが、地区の防災に大きく貢献したと認められました。

小松市長は、「今回の皆さんの活動により防災組織の重要性を再認識させられました。引き続き自助・共助の取り組みにご協力をお願いしたい」と激励の言葉を贈りました。



株式会社近藤製作所は、今年で操業80年目を迎えた自動車部品やロボットハンドなどを製造している企業です。新工場ではエアバッケ用の自動車部品を製造される計画であり、取引先の近くに進出することで納品のリードタイムを短縮するため今回、武雄市へ進出される運びとなりました。

小松市長からは「武雄市への進出に感謝しています。御社の発展に負けないくらい武雄市も新幹線の開業を機に発展していくたい」と挨拶しました。

NEWS 株式会社近藤製作所と 進出協定を締結しました

2月27日、株式会社近藤製作所が北方町へ進出することが決定し、進出協定を締結いたしました。